

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

ENTREGA DEL PABELLÓN NACIONAL A ATLETAS OLÍMPICOS

LUNES 28 DE JULIO DE 2008.

ESTABA REALIZANDO MI PRIMERA REUNIÓN DE ESTE DÍA LUNES CON LA COMISIONADA PRESIDENCIAL PARA LA GOBERNABILIDAD Y ESTÁBAMOS REVISANDO VARIOS TEMAS DE CARÁCTER POLÍTICO Y POR SUPUESTO ALGUNOS TEMAS ECONÓMICOS COMO LA CONCESIÓN DEL SISTEMA PORTUARIO NACIONAL Y ESTABA INVITANDO A GLORITA A SER PARTE DE ESTA COMISIÓN PARA ALIGERAR EL PROYECTO DE LEY EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA.

POR SUPUESTO ESCUCHANDO A TODOS LOS PARTIDOS Y LE DIJE CUANDO TERMINEMOS LA REUNIÓN. GLORITA YA ESTA LISTO EL ACTO ACOMPÁÑENOS, ESTE ES UN ACTO IMPORTANTE, ES UN ACTO IMPORTANTE PARA EL PAÍS POR VARIAS RAZONES.

EN PRIMER LUGAR, YO ME SIENTO MUY ORGULLOSO QUE EN ESTE QUINQUENIO PRESIDENCIAL, NO SOLAMENTE VAMOS A TENER EL QUINQUENIO DEL AGRO, UNA GRAN INVERSIÓN EN EL AGRO, EN LA EDUCACIÓN, SINO QUE TAMBIÉN VA A SER EL QUINQUENIO QUE MÁS MEDALLAS EN JUEGOS IMPORTANTES HA TENIDO.



DESDE EL 1 DE JUNIO DEL AÑO 2004, CUANDO POR VOLUNTAD SOBERANA DE LOS SALVADOREÑOS, RECIBÍ LA BANDA QUE ME ACREDITABA Y QUE ME SIGUE ACREDITANDO COMO PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE EL SALVADOR.

SIEMPRE VI EN EL DEPORTE LA OCASIÓN DE ESTAR CERCA DE LA GENTE, DE GENERAR ENTUSIASMO EN LA GENTE Y QUE LOS SALVADOREÑOS TENGAMOS MOTIVOS DE ORGULLO.

LAS BUENAS NOTICIAS QUE LOS DEPORTISTAS NOS HAN DADO A LO LARGO DE ESTOS CUATRO AÑOS, SON NOTICIAS IMPORTANTES, LOS SALVADOREÑOS NOS HEMOS SENTIDO CONTENTOS, HOY ESTAMOS CONTENTOS.

CUANDO YO ENTREGO EL PABELLÓN NACIONAL COMO LE DECÍA A LOS ATLETAS, EN PRIMER LUGAR LOS FELICITO PORQUE VOTARON PARA QUE ESTA ENSEÑA PATRIA SEA PORTADA POR EVA MARIA DIMAS, USTEDES LO HICIERON DEMOCRÁTICAMENTE Y VOTARON POR ELLA Y CREO QUE LO HICIERON DE CORAZÓN PORQUE EVA MARIA ES UNA ATLETA SALVADOREÑA CON UN CARIÑO PROFUNDO POR SU PAÍS, HOY NO PUDO ESTAR CON NOSOTROS, PORQUE ESTA EN LOS ENTRENAMIENTOS EN ESTADOS UNIDOS O ME IMAGINO QUE COMENZARÁ EN LAS PRÓXIMAS HORAS SU LARGO PERIPLO HACIA BEIJING, CHINA.



HOY QUE LES ENTREGUE EL PABELLÓN LES DECÍA A LOS ATLETAS, LES ENTREGO UNA BANDERA QUE REPRESENTA LAS ASPIRACIONES, LAS LUCHAS, QUE REPRESENTA EL DIOS UNIÓN LIBERTAD, QUE UNE A LA NACIONALIDAD SALVADOREÑA Y QUE ES PRÁCTICAMENTE NUESTRA IDENTIFICACIÓN NACIONAL.

PORTAR EL PABELLÓN NACIONAL ES, UN ACTO DE ORGULLO, DE VALENTÍA, PORQUE EN ESE PABELLÓN QUE TÚ ESTAS DETENIENDO EN ESTE MOMENTO LLEVAS REPRESENTADO A 9 MILLONES DE SALVADOREÑOS 3 VIVIENDO EN EL EXTERIOR Y 6 QUE VIVIMOS EN LA TIERRA CUSCATLECA.

ESE PABELLÓN NACIONAL, ESE TRIANGULO EQUILÁTERO, ESOS VOLCANES Y ESA REPRESENTACIÓN DEL AZUL Y BLANCO DE LA BANDERA NACIONAL, SIGNIFICA COMPROMISO CON LA PATRIA, CON LA TIERRA QUE NOS VIO NACER.

QUERIDOS JÓVENES DEPORTISTAS:

A ESCASOS DÍAS DE INICIARSE LA VIGÉSIMA NOVENA EDICIÓN DE LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE BEIJING 2008, EL SALVADOR ESTÁ LISTO PARA ASISTIR CON UNA IMPORTANTE DELEGACIÓN HISTÓRICA, LA CUAL SIENTA UN PRECEDENTE Y CONFIRMA LOS IMPORTANTES AVANCES QUE HEMOS ALCANZADO EN MATERIA DEPORTIVA.

PARA TODOS, ES UN ORGULLO SER REPRESENTADOS EN LA MÁXIMA JUSTA DEPORTIVA DEL MUNDO Y POR



ONCE ATLETAS, DE NUEVE DISCIPLINAS, DE LOS CUALES OCHO SE CLASIFICARON EN FORMA DIRECTA Y TRES, RECIBIERON UNA INVITACIÓN, CONSECUENCIA DE SUS EXTRAORDINARIAS ACTUACIONES Y RESULTADOS EN LAS COMPETENCIAS INTERNACIONALES PREVIAS.

LOS ATLETAS QUE NOS REPRESENTARÁN EN ESTA OPORTUNIDAD SON: EN ATLETISMO, SALVADOR MIRA; VERÓNICA COLINDRES, EN LA ESPECIALIDAD DE MARCHA; EN CICLISMO, EVELYN GARCÍA Y MARIO CONTRERAS; EN JUDO, FRANKLIN CISNEROS; EN LUCHA, INGRID CUELLAR; LEVANTAMIENTO DE PESAS, EVA MARÍA DIMAS; NATACIÓN, GOLDA MARCUS; EN REMO, CAMILA VARGAS; EN TENIS, RAFAEL ARÉVALO Y EN TIRO LUISA MAIDA.

TODOS ESTOS ATLETAS PASARÁN A FORMAR PARTE DE LA HISTORIA DEL DEPORTE NACIONAL, COMO “LA GENERACIÓN MÁS EXITOSA DEL DEPORTE SALVADOREÑO”.

EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA, HA BRINDADO DESDE HACE CUATRO AÑOS A TRAVÉS DEL BUEN TRABAJO REALIZADO POR EL INDES, Y EL COMITÉ OLÍMPICO, UN IMPORTANTE Y SOSTENIDO APOYO A LOS ATLETAS DE ALTA COMPETENCIA, PRUEBA DE ELLO ES LA CANTIDAD DE EVENTOS INTERNACIONALES QUE SE HAN DESARROLLADO EN PAÍS AÑO CON AÑO Y A LOS QUE HAN ASISTIDO USTEDES ALREDEDOR DEL MUNDO.

EL APOYO DEL GOBIERNO HA SERVIDO PARA CONTRIBUIR A LA CLASIFICACIÓN HISTÓRICA Y LA CONQUISTA DE LA MAYOR CANTIDAD Y CALIDAD DE ATLETAS A UNOS JUEGOS OLÍMPICOS Y SU PREPARACIÓN SE HA REALIZADO HASTA EL ÚLTIMO MOMENTO FUERA DEL PAÍS.

HISTÓRICAMENTE, EL SALVADOR HA ASISTIDO A LOS JUEGOS OLÍMPICOS DESDE EL AÑO 1968, JUEGOS REALIZADOS EN ESA OCASIÓN EN MÉXICO. CON LOS JUEGOS DE BEIJING 2008, NUESTRO PAÍS ESTARÁ PARTICIPANDO POR DÉCIMA OCASIÓN EN ESTE FESTIVAL DEL DEPORTE MUNDIAL.

NUESTRAS DELEGACIONES SIEMPRE NOS HAN REPRESENTADO CON DIGNIDAD, EL ESTAR EN UNOS JUEGOS OLÍMPICOS PARA UN ATLETA ES EL SUEÑO Y LA MÁXIMA ASPIRACIÓN.

AHÍ SE PARARÁN FRENTE A LOS ATLETAS, MAS IMPORTANTES DEL PLANETA, AQUELLOS QUE SE HAN PREPARADO, TÉCNICA, FÍSICA Y MENTALMENTE MEJOR, TAL COMO SUCEDE EN EL CASO DE NUESTROS ONCE REPRESENTANTES, DE QUIENES ESPERAMOS LA MÁS DIGNA Y ESFORZADA PARTICIPACIÓN.

EL GOBIERNO, A TRAVÉS DEL INDES, HA TRABAJADO DE LA MANO CON EL COMITÉ OLÍMPICO DE EL SALVADOR, HOY QUE GUAYO PALOMO RECORDABA EFECTIVAMENTE, NO SOLO FUERON LOS JUEGOS OLÍMPICOS DEL 84, LO CUAL LOS RECUERDO CON

MUCHO CARIÑO, LOS DEL 80 INCLUSO EN MOSCÚ, LOS DEL 84 EN LOS ANGELES, LOS DEL 88 EN SEÚL, NO TENGO ALZHEIMER PREMATURO.

SI ES EMOCIONANTE ESTAR NARRANDO LOS JUEGOS PORQUE ERAN UNA GRAN CANTIDAD DE DEPORTES Y EN LA MADRUGADA, YO RECUERDO QUE TENÍAMOS QUE TRABAJAR Y NARRAR TENIS DE MESA, DE ATLETISMO Y HABÍA QUE ESPECIALIZARSE TODO PARA NARRARLE AL PAÍS LOS JUEGOS, IMAGÍENSE USTEDES QUE EL TENIS DE MESA A LAS 2 DE LA MAÑANA, HABÍA QUE PONERLE ALGUNA EMOCIÓN PORQUE SINO SE NOS DORMÍA LA CLIENTELA QUE NOS ESTABA VIENDO. PERO SI ERA EMOCIONANTE PARA UNA NARRADOR QUE ESTÁBAMOS APRENDIENDO, ERA MUY JOVEN EN ESE ENTONCES, ESTÁBAMOS APRENDIENDO A NARRAR ESOS DEPORTES.

SI ES EMOCIONANTE PARA UN NARRADOR, IMAGÍENSE COMO SERÁ DE EMOCIONANTE PARA UN ATLETA.

NOSOTROS NOS CONGRATULAMOS DE SU VIAJE, DE LA PREPARACIÓN Y ADEMÁS, VIAJAN LLEVANDO ESA BANDERA COMO EMBAJADORES DE EL SALVADOR, SER EMBAJADOR DEL PAÍS REPRESENTA SER DISCIPLINADOS, SER DIGNOS, QUERER A LA PATRIA, LUCHAR POR ELLA, GANAR MEDALLAS Y SI NO SE GANAN, HACER LA MEJOR REPRESENTACIÓN POSIBLE.

RECIBAN QUERIDOS ATLETAS USTEDES Y LOS QUE YA HAN EMPRENDIDO EL VIAJE HACIA EL ORIENTE, UN MENSAJE DE APOYO, ORGULLO Y ESPERANZA Y NUESTROS DESEOS PARA QUE SUS SUEÑOS Y LOS SUEÑOS DE TODOS NOSOTROS, LOS CUSCATLECOS SE VUELVAN REALIDAD EN LAS COMPETENCIAS, SEAN PORTADORES DE UN MENSAJE DE AMISTAD, DIFUNDAN NUESTRA CULTURA DE PAZ SOCIAL, NUESTROS VALORES Y QUE EL RESTO DEL MUNDO SE ENTERE DE DE LA CALIDAD HUMANA, DE LA CALIDEZ DE LOS SALVADOREÑOS Y REPRESENTEN GALLARDAMENTE NUESTROS COLORES, EL AZUL Y BLANCO, SÍMBOLO DE NUESTRO ORGULLO NACIONAL Y FRENTE A LOS PADRES DE LA PATRIA, COMO AL DOCTOR JOSÉ MATÍAS DELGADO A QUIEN TENEMOS AL FONDO O COMO SU SOBRINO EL GENERAL MANUEL JOSÉ ARCE, FUNDADOR DE LAS FUERZAS ARMADAS AL LADO IZQUIERDO DE ESTE SALÓN O COMO EL CAPITÁN GENERAL GERARDO BARRIOS TAMBIÉN PRESIDENTE DE EL SALVADOR Y DE CENTROAMÉRICA ENTRE OTRAS COSAS, ADEMÁS DE SER UN DIGNO MILITAR, EL CAPITAN GENERAL GERARDO BARRIOS INTRODUJO EL CAFÉ A NUESTRO PAÍS.

FRENTE A ESTOS RETRATOS O PINTURAS DE LOS HOMBRES QUE CREARON LA NACIONALIDAD SALVADOREÑA PORQUE ELLOS LUCHARON EN 1, 821 PARA QUE ESTE PAÍS FUERA LIBRE, PARA QUE CENTROAMÉRICA FUERA LIBRE, ELLOS SON PATRIOTAS, USTEDES TAMBIÉN SERÁN PATRIOTAS EN



LA MEDIDA QUE REPRESENTEN DE MEJOR MANERA A EL SALVADOR, LES DESEO LO MEJOR, QUE DIOS LOS BENDIGA, FELIZ VIAJE Y ESTAREMOS PENDIENTES POR TELEVISIÓN DE LAS ACTUACIONES DE USTEDES.

MUCHAS GRACIAS.